

■ SANTA MARTA DE TORMES

La localidad incrementa el reciclaje de aceite un 40% en el primer semestre

EÑE

La localidad santamartina incrementó el reciclaje de aceite usado un 40% en el primer semestre del año, durante el que se recogieron 3.150 kilos, lo que supone casi una tonelada más respecto al mismo periodo del año anterior con 2.250.

Un "buen balance", como asegura el edil de Medio Ambiente, Marta Labrador, que se une al reciclaje de ropa usada, que en los primeros seis meses del año se recogieron un total de 12.229 kilos, frente a los 11.032 kilos durante los mismos meses del año anterior, lo que supone un aumento del 10,30%.

Como indican desde la Cooperativa PorSiete, encargada de la gestión del servicio y la cadena de reciclaje de estos productos, los meses en los que se realizaron las mayores recogidas fueron enero y, sobre todo junio, coincidentes en cantidad, con una recogida de 740 kilos; seguidos de mayo, en el que se recogieron 650, el mes de abril, con 520 kilos recogidos, y marzo con 500 kilos, respectivamente.

La concejal del área destaca "la alta concienciación que existe en el municipio ante el reciclaje, especialmente cuando se trata de un material tan tóxico como es el aceite. El Ayuntamiento sigue firme en su compromiso de apostar por un servicio que cada vez utilizan más personas en el municipio".

Las sesiones de cine al aire libre continúan durante este mes

La Concejalía de Cultura de Santa Marta continúa con el desarrollo del programa 'Cine al Aire Libre' durante este mes con una variada selección de películas para todos los públicos, entre las que no faltan las infantiles, de animación y de aventuras para toda la familia. Las proyecciones tendrán lugar en la plaza del Edificio Sociocultural los lunes y los martes, a partir de las 22 horas y los asistentes deberán llevar su silla para disfrutar de la película. | EÑE



Las grúas y la maquinaria de grandes dimensiones iniciaron ayer el traslado de la pesada estructura desde la Isla del Soto a La Aldehuela. | EÑE

Comienza la colocación de la pasarela que une la Isla del Soto y La Aldehuela

Será la tercera vía peatonal que enlazará el enclave natural con el municipio y la primera de unión con Salamanca ■ Supone el último paso del proyecto de recuperación de la isla

EÑE | SANTA MARTA

Los trabajos de instalación de la pasarela peatonal que unirá la localidad santamartina a través de la Isla del Soto con la capital salmantina comenzaron ayer y se prolongarán durante dos días hasta su colocación definitiva sobre los 75 metros que separan las dos orillas del río Tormes.

Dos grúas de grandes dimensiones y maquinaria invadieron ayer tanto la parte de la isla como de la zona de La Aldehuela

para iniciar el traslado de la pesada estructura sobre los pilares de hormigón.

Una vez que esté totalmente instalada comenzarán las pruebas de carga y de peso de la plataforma, así como el acondicionamiento del acceso desde La Aldehuela, antes de su apertura al público. Por ello, y con el fin de garantizar la seguridad de los viandantes que de forma habitual pasean o hacen deporte, este paraje natural permanecerá ce-

rrado hasta mañana para evitar el riesgo y que se puedan producir daños con motivo del paso de camiones y grúas para concluir las labores.

La pasarela será la tercera vía de unión de la isla, aunque la primera con Salamanca, ya que los dos accesos existentes comunican el recinto con el municipio santamartino a través de la travesía de la iglesia y la urbanización La Fontana.

El objetivo es facilitar y dar a

conocer este espacio natural municipal que cuenta con una extensión de casi 12 hectáreas, para uso y disfrute de la población y que será posible en las próximas semanas gracias al proyecto de recuperación y puesta en valor que ha llevado a cabo la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), en el que ha invertido 1,4 millones de euros y cuya última actuación es la instalación de la pasarela para concluir el acondicionamiento integral de la isla.

JUVENTUD



Un centenar de jóvenes del área metropolitana disfrutaron de un viaje al 'Aquópolis'

Un total de 102 jóvenes de Carbajosa, Santa Marta, Villares y Villamayor disfrutaron de una excursión al parque acuático de Madrid 'Aquópolis', dentro de las actividades organizadas de forma conjunta por los Centros Joven de estas localidades y que se ha convertido en una cita obligada durante la época de verano para estrechar lazos de amistad. | EÑE

PAVIMENTOS SANTA MARTA

TARIMAS • PARQUÉS
RODAPIÉS

LIJADOS • BARNIZADOS
PUERTAS • ARMARIOS

Carretera Nuevo Naharros, 33
Tfnos. 923 13 01 83 - 680 40 43 24
SANTA MARTA DE TORMES